



Lyon, le 30 avril 2024,

A l'approche des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, Bertrand Chammas, PDG du Groupe Gerflor, a accueilli Madame la Préfète de région et une délégation d'élus sur son site de Tarare.

La société Gerflor, acteur mondial des revêtements de sols, des revêtements muraux et des accessoires et finitions, fournisseur et **supporteur officiel des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024**, a eu le plaisir d'accueillir ce matin une délégation d'élus régionaux, départementaux et locaux, accompagnés de Madame la Préfète de la région AURA. Après une présentation des activités du groupe par Bertrand Chammas, Président Directeur Général de Gerflor, la délégation a pu visiter les usines de fabrication des sols sportifs destinés au grand évènement international de cet été.

Pas moins de 33 000 m², développés et fabriqués à Tarare dans l'un des principaux sites de production de Gerflor, sont en cours de préparation pour équiper les Jeux de Paris 2024. Des sols eco-conçus composés en moyenne de 35% de matériaux recyclés et entièrement recyclables qui seront 100% réemployés à l'issue de l'évènement. Gerflor équipera ainsi les compétitions de Handball et de Volleyball dans le cadre des Jeux Olympiques, et les compétitions de Volleyball assis, Basketball fauteuil, Rugby fauteuil, Boccia et Goalball et Para-badminton pour les Jeux Paralympiques.

Mme Fabienne BUCCIO, Préfète de la Région Auvergne Rhône-Alpes : « *Je suis arrivée curieuse. Je repars remplie de fierté ! Fière de compter parmi les entreprises de la région, une entreprise aussi dynamique et engagée que Gerflor, fournisseur et supporteur des Jeux de Paris 2024 et qui fait déjà gagner la France sur tous les terrains.* »

M. Bertrand CHAMMAS, PDG du Groupe Gerflor : « *Pour les femmes et les hommes qui composent les 5000 salariés du groupe, c'est une immense fierté d'être fournisseur des Jeux Olympiques depuis 1976 et d'être cette année, supporteur officiel des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024.* »





De gauche à droite : **M. Bertrand CHAMMAS**, PDG de Gerflor
M. Patrice VERCHERE, Président de la communauté de l'Ouest Rhodanien
M. Christophe GUILLOTEAU, Président du Conseil Départemental du Rhône
Mme Fabienne BUCCIO, Préfète de la Région Auvergne Rhône-Alpes
M. Bruno PEYLACHON, Maire de Tarare
Mme Nathalie SERRE, Députée de la 8e circonscription du Rhône
M. Jean-Jacques BOYER, Sous-préfet de Villefranche-sur-Saône

À PROPOS DE GERFLOR :

Gerflor est un spécialiste et leader mondial dans le domaine des revêtements de sols, murs et éléments de finition. Le groupe conçoit, fabrique et commercialise des solutions innovantes, décoratives et éco-responsables pour le sol et sa périphérie. Gerflor propose une offre produits répondant aux besoins spécifiques de chaque application marchés : bâtiments tertiaires, éducatifs, hospitaliers, sportifs (gymnase et surface de jeux extérieurs) ou encore résidentiels.

Société communicante : COMOVER
Adresse : 58 rue Sainte-Geneviève, 69006 Lyon
Tél. : 09 81 86 53 74
Mail : com@com-over.com
Site web : com-over.com